

No. 04 - 17 de marzo de 2017

desde la

www.uptc.edu.co

No deje pasar la fecha para presentarse a las convocatorias de la DIN

Para participar en las convocatorias de la Dirección de Investigación, la Vicerrectoría de Investigación y Extensión, autorizó definir como medio único para la recepción de las propuestas, el correo electrónico convocatorias.investigacion@uptc.edu.co. La información para cada una de las 6 convocatorias es exactamente la misma, el formato diligenciado del proyecto de investigación en PDF, (I-FP-P03-F01) y los demás documentos requeridos por la respectiva convocatoria (en formato PDF o imagen)



Adicionalmente, se determinó cambiar la hora de cierre de las convocatorias 01, 02, 03, 04 y 06 de 2017, para el **martes 21 de marzo a las 6:00 de la tarde**. La convocatoria 05 queda sin modificación.

Investigadores de la UPTC, más citados a nivel nacional

Nuestros investigadores: **Hugo Alfonso Rojas Sarmiento**, con el puesto 359, **Juan Manuel Ospina**: 367, **Fanor Casierra Posada**: 427, **César Armando Rey Anacona**: 440, **Ángel Massiris Cabeza** en el 507, **Diana Elvira Soto Arango**: 625 y **Gloria Borda** en el puesto 866, hacen parte del ranking de los más citados en Colombia, según el proyecto ACUMEN, 'Programa Marco de la Comisión Europea de Capacidades, Ciencia en Sociedad. Mostrando de esta forma la productividad científica de la UPTC.

Estrategia para incrementar visibilidad e impacto de investigadores



Desde la Vicerrectoría de Investigación y Extensión de la Universidad, se consolidará una nueva estrategia con el fin de que incremente el número de investigadores de la UPTC en el ranking de investigadores más citados de las instituciones de educación superior de Colombia.

Para estar en estos rankings es indispensable el índice H, uno de los indicadores más relevantes para evaluar la producción científica de un investigador y que permite hacer el balance entre el número de publicaciones y las citas que originan.

El manual de estilo de referencia que se quiere implementar, consiste en la unificación de la forma de citación de los autores, es decir una tarjeta de presentación, la sensibilización en herramientas tecnológicas, entre otras, de esta forma el investigador se puede identificar de una manera unánime a nivel internacional.

Rendición Pública de Cuentas vigencia 2016



Las directivas de la Universidad presentarán el informe de Rendición Pública de Cuentas vigencia 2016, que se llevará a cabo el próximo **7 de abril, a las 10:00 de la mañana, en el Paraninfo de la Universidad**.

En esta oportunidad, para que haya mayor interacción con la comunidad, se programaron cuatro fechas previas a la Rendición, para que a través del Chat, de UPTC Radio 104.1 F.M. y redes sociales, los ciudadanos se informen y pregunten sobre aspectos de su interés.

El INCITEMA asesora proyectos del sector industrial de Boyacá



Se cumplió el primer encuentro Universidad, Empresa, Estado, al que asistieron 14 empresarios reconocidos del corredor industrial de Boyacá, con el fin de atender a través del INCITEMA - UPTC las necesidades de producción del sector metalmeccánico en materia académica e investigativa.

Este centro de investigación se convierte en eje articulador entre la academia, Cámara de Comercio y alcaldía de Duitama para el desarrollo de investigaciones aplicadas que generen soluciones reales y para ello cuenta con el respaldo de sus investigadores, equipos de alta tecnología e infraestructura de laboratorios, lo que garantiza resultados óptimos en producción e innovación. Asistieron empresarios de producción carroceros, innovadores en fibra de vidrio, hierro, metalmeccánico, siderúrgica entre otros.

UPTC aliado estratégico para proyecto nacional

Se socializaron los alcances del proyecto interinstitucional entre Corpoica-Veacol que cuenta con apoyo del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, y en Boyacá con la UPTC. El objetivo del proyecto propone crear un piloto en zonas ganaderas con bovinos, porcinos, ovinos, equinos y caprinos, dentro de las zonas de excelencia sanitaria establecidas por el ICA, en diferentes municipios de Colombia, para tener una medicina preventiva.



Una vez presentado el proyecto, se llegó a varias decisiones y acciones: poner en funcionamiento el modelo de cambio de costumbre de los ganaderos para tener una medicina preventiva y no curativa, seguir trabajando en investigación desde la academia, demostrando lo que puede ofrecer la UPTC al sector ganadero de esta región del país, y establecer una Política Sanitaria a nivel departamental y que llegue a ser nacional.

Ingresa a la Escuela de Ingeniería Metalúrgica un nuevo docente



Martín Emilio Mendoza Oliveros, se une al grupo de docentes, en el área disciplinar y de profundización, para prestar sus servicios en la Escuela de Ingeniería Metalúrgica de la Facultad de Ingeniería Sede Central Tunja.

El docente forma parte de los 22 que aprobaron el concurso público mediante Resolución 5541 del 7 de diciembre de 2016 de méritos académicos, experiencia profesional para proveer el cargo de docente de tiempo completo en la modalidad de periodo de prueba, un año calendario.

Foro "Boyacá en el Posconflicto", propuestas para el desarrollo rural

La Corporación Propósito Boyacá, la Secretaría de Fomento Agropecuario del Departamento y la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, invitan a la comunidad en general a participar en el Foro: "Boyacá en el Posconflicto", evento que se realizará el **miércoles 22 de marzo de 2017 de 8:00 A. M. a 1:00 P. M. auditorio Paraninfo UPTC.**

El evento permitirá integrar a representantes de organizaciones de productores, gremios, empresarios, academia, institucionalidad, sector privado, jóvenes estudiantes, mujeres líderes, representantes de las minorías entre otras, con el fin de fortalecer el desarrollo rural integral visto desde la institucionalización, investigación, extensión, academia, ciencia y tecnología, sociedad civil, asistencia técnica en la perspectiva de la construcción de la paz en Colombia.

Los interesados pueden inscribirse



al correo: proboyaca@gmail.com.

Síganos en:

Facebook: [Facebook.com/universidaduptc](https://www.facebook.com/universidaduptc)

Twitter: [@universidaduptc](https://twitter.com/universidaduptc)

Instagram: [universidaduptc](https://www.instagram.com/universidaduptc)

comunicaciones@uptc.edu.co

Fotografías: Oficina de Comunicaciones
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

Equipo Periodístico

Sandra P. Buitrago R.

Lida Susana Guño

Juan Fernando Romero

Director Oficina

Luis A. Sepúlveda Z.